

Carrera Nocturna La Carlota (Córdoba)

Ana García

27 junio en alerta naranja por calor, viendo termómetros en pleno centro de Córdoba marcando los 47º C ...recorri en la tarde del sábado, unos kilómetros para adentrarme en un pueblo dirección Sevilla, llamado La Carlota.

Allí se disputaba una nocturna organizada por la escuela de atletismo Miguel Ríos, en la que cada categoría hacía sus distancias, dándole vueltas a la calle principal.

A mí, me siguen metiendo aún ,a mis 37años como Senior, recorridos los casi 5km por el asfalto adoquinado, acompañando a mi compañera de ultras Yolanda, completé otra carrerita, con un tiempo de 23:47.